
- 1 - 

 

＜平成 29年度 議会報告会記録＞ 

［日  時］平成 28 年 11 月 24 日(金) 午後 6 時 30 分～ 

［会  場］山部福祉センター 

［参加者数］7 名 

［担 当 者］1 班：◎大栗、○宇治、日里、石上、関野、後藤   （◎班長、○副班長） 

 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(1) 防災対策について 

 ・避難経路など住民に防災教育を徹底すべき。 

 ・自主防災組織が機能しなかった、振興会や消防団などに

応援を頼み他の団体も使って欲しい。 

 ・山部に於いても防災訓練を行いたい。 

 ・防災における意見を提案してほしい。 

 

(1) 常任委員会（防災対策）の報告について説明 

 ・担当部署に伝える。 

 ・担当部署に伝え横断的な対応を求める。 

 

 ・担当部署に伝える。 

 ・意見として伺う。 

 

(2) 森林資源を利用して、民間企業を巻き込んだ新しい産業

を起こしたら人口が増えるのではないか。 

 

(2)ご意見として伺う。  

(3) 南陽館（旧山部第二小学校）について 

 ・老朽化が進み、窓が割れている。管理人は転出し、山部

でクリエイターズマーケットを開催しても人が集まら

なくなった。今後の活用の考えは。 

 

(3)地域で説明会を開催。地域からは更地の要望があり市

有財産の適正化の観点から更地化を前提に進めていき

たいと考えている。危険なので、窓の対応は行った。 

 

(4)山部（農村地域）の振興は 

 ・人口減少、高齢化が進んでいる。 

 

(4)中心市街地も同じ現象。知恵を出し合いながら頑張り

ましょう。 
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意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(5)地域おこし協力隊について。 

 

(6)東山地域おこし協力隊の実態について説明。  

(6)公設市場について 

 ・9月補正の内容と民営化について。 

 

(7)公設地方卸売市場事業特別会計繰出金は、冷凍庫・せ

り場正面窓の事業費。平成 30年度から民営化の予定。 

 

 


